

que c'est vous qui avez doté la paroisse de ces bonnes Sœurs; aussi nous nous plaçons à vous en témoigner de nouveau notre vive reconnaissance."

L'honorable député rappelle ensuite le grand événement qui a eu lieu dans la localité: la célébration des noces d'argent sacerdotales de M. le Curé. Et à cette occasion il énumère les cadeaux qui furent offerts: un calice précieux offert par les prêtres de l'archidiocèse; un ornement en drap d'or, donné par les catholiques de la paroisse; un ciboire en vermeil, donné par les élèves du couvent; un ostensoir de grand prix, donné par les membres de la famille du jubilaire.

La paroisse a regretté l'absence de Monseigneur, parti en Terre Sainte; Sa Grandeur était cependant dignement représentée par son Vicaire Général, le Rév. Monsieur Dugas.

Dans sa réponse à cette belle adresse, Monseigneur a loué les paroissiens, tout en faisant ses réserves à l'égard du petit nombre de ceux qui n'ont pas suivi les directions de leur archevêque au sujet de la question des écoles.

Il y a à Lorrette, en ce moment, 109 familles et 730 âmes.

SAINTE ANNE DES CHÊNES. — Le 26 juin, Monseigneur arrive à Sainte Anne précédé d'une magnifique cavalcade. Nous extrayons la dernière partie de l'adresse qui fut lue par M. Raymond Magnan: "..... Oui, Monseigneur, vos dix années de luttes incessantes vous ont bien mérité ce titre de chevalier sans peur et sans reproche. Tout dernièrement encore nous lisions avec un noble orgueil les éloqu岸tes paroles que vous avez fait entendre à Montréal pour la défense de nos chères écoles catholiques, et nous rendions grâce Dieu de nous avoir donné, en ces temps difficiles, un évêque aussi courageux, aussi zélé, aussi vigilant.

" Nous croyons avec Votre Grandeur qu'aucun catholique en union avec le Pape, ne peut se déclarer satisfait de la situation créé par la loi scolaire manitobaine de 1890 et les ordonnances de 1892 et de 1901 concernant le Nord-Ouest.

"Ce nous est une douce consolation de vous dire avec le Pape glorieusement régnant: " Vous avez bien travaillé, vous avez bien combattu. " Nous saurons demander à Dieu de bénir dans ses travaux celui qui a si bien lutté pour la justice en union avec le Vicaire de Jésus-Christ pour la justice. "

Il y a eu cent confirmands à Sainte Anne. L'église en briques qui est encore inachevée a coûté plus de \$15.000 piastres;